



## Sistem Transit N.J. dan N.Y. Berusaha Membantu Individu dengan Gangguan Kesehatan Mental: Inisiatif Kepedulian yang Diapresiasi

### Description

#### Penanganan Masalah Kesehatan Mental di Sistem Transit

Sebelum Metropolitan Transportation Authority melakukan pemungutan suara akhir tentang congestion pricing, CEO-nya merinci program yang mengatasi kekhawatiran pelanggan, membantu tunawisma di sistem kereta bawah tanah yang memiliki gangguan kesehatan mental atau tunawisma. Program ini tidak baru, NJ Transit memiliki program outreach sejak sebelum pandemi COVID-19, bekerja dengan layanan sosial komunitas untuk berbicara dengan tunawisma di stasiun kereta sistemnya.

#### Perbandingan Program Penanganan Mental di NJ Transit dan MTA

Ada perbedaan antara dua program. Program NJ Transit mengandalkan penerimaan sukarela layanan sosial. MTA memiliki komponen sukarela yang serupa, kecuali dalam kasus ekstrim di mana seseorang dianggap membahayakan diri sendiri atau masyarakat dan dapat dikirim secara paksa untuk pengobatan.

#### Dampak Congestion Pricing terhadap Sistem Transit

Kedua sistem angkutan umum berpotensi melihat peningkatan jumlah penumpang setelah dikenakan biaya congestion pricing sebesar \$15 pada lalu lintas masuk ke distrik bisnis pusat Manhattan selatan kawasan 60th street. Program tersebut dapat dimulai pada pertengahan Juni setelah tarif disetujui pada 27 Maret.

#### Program SCOUT di New York

SCOUT adalah tim khusus yang mulai beroperasi pada Oktober lalu dan berpasangan dengan klinisi yang dilatih dalam hukum kesehatan mental negara bagian New York. Tim ini bekerja dengan polisi transit untuk membantu orang-orang yang berjuang dengan gangguan kesehatan mental untuk mendapatkan pengobatan.

## Penanganan Tunawisma oleh NJ Transit Police

Polisi NJ Transit juga menekankan penerimaan sukarela bantuan. Pihak berwenang telah melakukan kontak dengan ratusan individu yang tidak memiliki tempat tinggal dan ratusan di antaranya menerima bantuan sosial. Mereka juga bekerja sama dengan tim tunawisma dari Walikota Newark untuk melakukan pemeriksaan kesehatan dan berbicara dengan orang-orang yang tinggal di Newark Penn Station.

## Ringkasan

Sebelum MTA mengambil keputusan terakhir tentang biaya kemacetan, CEO-nya merinci program yang menangani kekhawatiran utama penumpang, membantu orang tunawisma di sistem kereta bawah tanah yang memiliki gangguan kesehatan mental atau tunawisma. Apa pendapat pembaca tentang program ini? Bagaimana pendapat Anda tentang pendekatan sukarela dan paksa dalam membantu para tunawisma? Kirimkan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark